
Bürgermeister Klütsch bittet die anwesenden Bürgerinnen und Bürger, ihre Fragen an den Rat zu 

stellen. 

 

Ein Bürger teilt mit, dass zu entnehmen war, dass für die künstlerische Gestaltung des Kreisels in 

Woltrup-Wehbergen ca. 20.000 € aufgebracht werden sollen. Um Kosten einzusparen, regt er an, die 

Gestaltung und Unterhaltung des Kreisels an einen Gartenlandschaftsbauer zu vergeben, der dafür 

eine Werbefläche für sein Unternehmen bekommt. 

 

Bürgermeister Klütsch bedankt sich für die Anregung. 

 

Ferner teilt der Bürger mit, dass er in der Liebigstraße/Ecke Kantstraße im Baugebiet „Mittelflach“ 

wohnt. Er weist darauf hin, dass die Straße mittlerweile ca. zweieinhalb Jahre fertiggestellt ist und 

fragt an, weshalb er noch keinen Anliegerbescheid erhalten habe. 

 

Von der Verwaltung wird eine Prüfung zugesagt. 

 

Es wird redaktionell mitgeteilt, dass voraussichtlich im Oktober 2016 die ersten Bescheide abgeschickt 

werden. Nachdem die Abrechnung mit dem Wasserverband und die Zuordnung der Anteile des 

Wasserverbandes aus den ersparten Wiederherstellungskosten vom Ingenieurbüro übersandt 

wurden, hat die Bauverwaltung mit der Abrechnung begonnen. 

 


